

Danramil 0811/07 Soko Ajak Untuk Menjaga Keamanan Dan Silaturrahi Antar Perguruan Pencak Silat

Basory Wijaya - TUBAN.GO.WEB.ID

Jun 26, 2024 - 07:47



TUBAN, – Danramil 07 Soko Kodim 0811 Tuban Kapten Inf Prayitno menghadiri kegiatan silaturrahi antar perguruan pencak silat dalam rangka untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama 10 perguruan pencak silat bertempat di padepokan PSHT Ranting Soko Kecamatan Soko Kab. Tuban. Rabu,

(26/06/2024).

Kegiatan Silaturahmi Antar Perguruan Pencak Silat tersebut dihadiri oleh Ketua IPSI Kecamatan Soko Bpk. M. Sholeh, S. Pt, beserta pengurus, Camat Soko Bpk. Sucipto, S.MM, Danramil 0811/07 Soko Kapten Inf Prayitno, Kapolsek Soko, Ketua PS IKS Ranting Soko Beserta Pengurus, Ketua PAC Pagar Nusa Ranting Soko beserta pengurus, Ketua PSHT Ranting Soko beserta pengurus dan anggota, Ketua PSHW Ranting Soko, Ketua Persinas Arsad Ranting Soko, Ketua Persaudaraan Rumpun Setia Hati Ranting Soko, Ketua Perguruan Silat Tapak Suci Ranting Soko, dan Ketua Perguruan Silat Cipta Sejati Ranting Soko Beserta Pengurus.

Ketua IPSI Kecamatan Soko Bpk. M. Sholeh, S. PT., mengatakan bahwa, Pencak Silat merupakan salah satu budaya warisan leluhur nusantara yang perlu untuk terus dilestarikan. sebagai bentuk upaya untuk menjaga kelestarian serta kerukunan antar perguruan, Forkopimka soko melakukan kegiatan silaturahmi antar perguruan pencak silat.

“Saya mengingatkan agar anggota Perguruan Silat berhati-hati dalam menggunakan medsos yang cenderung dapat memicu terjadinya perselisihan dan gangguan keamanan diwilayah”, Tutur Ketua IPSI.

Dalam kesempatan yang sama, Danramil 0811/07 Soko mengharapkan dengan adanya kegiatan tersebut kerukunan dan silaturahmi antar perguruan silat dapat terus terjaga, sehingga keamanan dan ketertiban masyarakat di Kecamatan Soko Kabupaten Tuban dapat terlaksana dengan baik dan aman.

“Silaturahmi ini dengan tujuan untuk mempersatukan antar perguruan pencak silat dan perguruan silat harus bisa menjaga keamanan di Kecamatan Soko”, Pungkas Danramil Kapten Inf Prayitno. (Farozich)